Año XXVI · No. 1789
Editorial Playas de

Rosarito, S.A. de C.V. Del 02 al 08

de Julio 2021





Supera expectativas Paseo Ciclista Rosarito-Ensenada



Sorprende al sector turístico repunte de visitantes entre semana

pág.13

Disfrutan bañistas espectáculo de voleibol de playa

pág.10

Promueve Jurídico juicio de lesividad contra "jubilación ilegal" de cinco ex policías

pág.10

Anuncia Alcaldesa construcción de Puente Magisterial

nág 08

Despiden con honores a policía muerto en accidente





Solicita a AMLO desincorporación del servicio de agua potable al Estado: Araceli Brown

pág.02



Existe posibilidad de apertura de la frontera con EUA, por la "Inmunidad de rebaño" en BC

pág.15



Proceso electoral dejó aprendizajes y retos: Benigno Pérez Ruesga

pág.10



Inaugura AMLO Cuartel de la Guardia Nacional en Real de Rosarito II

Ayuntamiento y Comité Pro Municipio Conmemoran 26 aniversario de la municipalización



Realizan desalojo y limpieza en edificios abandonados de la Plaza San Fernando

Recolectan hasta catorce toneladas de colillas de cigarro y corcholatas en la playa



4 pag.08

Ayuntamiento y Comité Pro Municipio

Conmemoran 26 aniversario de la municipalización

Por Juan Pablo Sebastián

on una fiesta cívica, un desfile, la tradicional ofrenda floral en el obelisco y un pastel de aniversario, el Comité Pro Municipio y el Ayuntamiento de Rosarito festejaron el 26 aniversario de la creación del municipio de Playas de Rosarito.

La celebración inició con el izamiento de la bandera en Palacio Municipal y posteriormente la colocación de la tradicional ofrenda floral en el obelisco a la municipalización, donde estuvo como invitado especial Hugo Torres Chabert, fundador del Comité Pro Municipio actualmente presidido por el Arquitecto Jorge Roberto Villanueva Ulibarri.

Encabezando el acto estuvo la Alcaldesa Araceli Brown Figueredo, hija de otro fundador del Comité Pro Municipio como lo fue Sergio Brown Higuera.

En su mensaje, Hugo Torres Chabert, quien fuera primer presidente del Concejo Municipal de Playas de Rosarito, expresó un reconocimiento al trabajo de aquellos que encabezaron la exitosa lucha al frente del Comité Pro Municipio, destacando nombres como:

El Licenciado Castillo Castro, presidente de los primeros dos años después de Hugo Torres Chabert, así como el Licenciado José Luis Ibarra Arenas actual asesor jurídico del Comité, además de Juan José de Soto y Sergio Brown Higuera.

También recordó la aportación de Manuel Appel como promotor de la municipalización y del Ingeniero Eduardo Castillo que fue quien motivó al Comité a mantenerse como grupo ciudadano

ajeno a partidos políticos.

De la misma manera, Hugo Torres Chabert hizo mención de los tres plebiscitos en los que participó el Comité Pro Municipio para lograr la aceptación ciudadana, con especial reconocimiento a don Bernabé Hernández Armas a quien le encomendaron promover la votación del tercer y último plebiscito, con un resultado exitoso de más de 70% de aprobación ciudadana y solo un 10% en c o n t r a d e l a municipalización.

En honor a estos personajes cuyos nombres están grabados en el obelisco, se colocó la tradicional ofrenda floral.

Los festejos continuaron por la tarde con un desfile cívico encabezado por el Comité Pro Municipio y la

participación especial de la banda de guerra de Tecate, además de la anfitriona de Rosarito y su escolta.

El contingente recorrió el bulevar Benito Juárez hasta llegar a la explanada del Palacio Municipal donde se celebró un acto solemne con el canto de las mañanitas y la tradicional partida de pastel de aniversario.

Durante el acto, el Cronista Vitalicio de la Ciudad Juvenal Arias Pérez habló sobres las etapas históricas de Rosarito, mientras que el Licenciado José Luis Ibarra Arenas hizo una reseña sobre la conformación del Comité Pro Municipio, la lucha contra el decreto expropiatorio del Gobierno Federal y el proceso de municipalización que concluyó exitosamente el 29 de junio de 1995.

Recordó que la lucha inició cuando se logró echar abajo el decreto expropiatorio del gobierno federal y en 1982 los rosaritenses comprendieron que necesitaban seguir unidos para conseguir el objetivo de independizarse de Tijuana y convertirse en un municipio, el quinto de Baja California.

"Así fue como el Contador Público Hugo Torres Chabert lanzó la convocatoria a través del grupo Madrugadores para conformar el Comité Pro Municipio, con el objetivo principal de municipalizar a Rosarito, que en aquel entonces era delegación de Tijuana y enfrentaba



problemas de falta de recursos y desatención en sus necesidades".

Fue en marzo de 1983 cuando se conforma el Comité Pro Municipio para darle marcha al proyecto de la municipalización, iniciando entonces un largo trabajo para lograr acreditar ante el Estado, el Congreso y la misma ciudadanía, que Playas de Rosarito era autosuficiente para poder sostenerse con vida propia.

Después de 13 años de lucha, superando todas las trabas y oposiciones de gobiernos en turno, el 29 de junio de 1995, en sesión plenaria el Congreso del Estado aprobó la creación del quinto municipio de Baja California, por decisión unánime, con 17 votos de todos los diputados presentes y la ausencia de un diputado, acción que tuvo efecto jurídico un mes después, el 29 de julio cuando se publicó en el medio oficial del Estado.

Con el nacimiento de un nuevo municipio, vendría también la necesidad de organizar su propia estructura de gobierno, inicialmente con un Concejo Municipal conformado por personas residentes de Rosarito y compromiso de sacar adelante la organización y desarrollo de su ciudad, dándose a la tarea de estructurar y emplear nuevas leyes y reglamentos para hacer funcionar lo que ahora es el Ayuntamiento.

En este primer Concejo Municipal quedaron para la historia los nombres de:



Araceli Nuri Torres Sánchez, Hugo Torres Chabert, Oscar Martin Arce Paniagua, Guillermo García Valenzuela, Rafael López Saucedo, José Luis Ibarra Arenas y Oscar Francisco Salazar Santacruz.

Tras la exposición de José Luis Ibarra Arenas, el Presidente del Comité Pro Municipio el Arquitecto Jorge Roberto Villanueva Ulibarri, tomó la palabra para recordar la importancia de la difusión de la historia, pues "nadie quiere, ama, protege y cuida lo que no conoce".

También recordó que habiendo conseguido el objetivo de la municipalización, sigue pendiente la otra misión del Comité Pro Municipio que es vigilar el progreso de la ciudad de la mano con el gobierno, dando seguimiento a proyectos que están pendientes como la controversia territorial, la redistritación electoral y establecer la declaratoria de puerto que tiene Rosarito, entre otros.

Agradeció a todos los participantes e invitados por hacer suya esta fiesta que es del pueblo de Rosarito.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Solicita a AMLO desincorporación del servicio de agua potable al Estado: Araceli Brown

Por Delia Ruelas

arde o temprano se tiene que lograr cumplir el Artículo 115 de la Constitución de México, así lo expresó la Alcaldesa Araceli Brown, luego de que vecinos y funcionarios, solicitarán la desincorporación del servicio de agua potable al Gobierno del Estado, para que el municipio pueda administrar y suministrar dicho servicio.

"Debería de ser una paramunicipal o un órgano municipal hay que ver las formas, pero aquí lo importante es el objetivo que el municipio administre, suministre y amplié la red del agua porque es un derecho humano, por eso es una lucha social que estamos encabezando y el Presidente de la República nos dio la razón en esa cuestión y todos tenemos la necesidad y el derecho a tenerla y obtenerla".

La Edil expresó que el servicio de agua potable, tendría un mejor manejo a través del Ayuntamiento, porque es un derecho humano y una necesidad del 70 por ciento de la población que no cuenta con dicho servicio.

"El 70 por ciento de Rosarito no tienen agua, lo he venido repitiendo ya por dos años, el 70 por ciento no tiene agua, drenaje, pavimentación, y más o menos un 30 a 45 por ciento no tienen alumbrado público, ni luz".

Durante la visita del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador al municipio, la Alcaldesa Araceli Brown, le solicitó hacer valer el Artículo 115 de la Constitución Mexicana, el cual hace referencia de la autonomía que poseen los municipios para manejar servicios públicos como agua, alumbrado, entre otros.

"Estamos pidiendo que se respete el Artículo 115 constitucional, ya iniciamos el movimiento es el compromiso que hicimos en campaña, representantes de varias colonias de Rosarito que les hace falta el agua, la urbanización, la infraestructura, fueron a pedirle al presidente, apoyando mi iniciativa de hacer cumplir el Artículo 115 constitucional que es una lucha social que estamos generando y vamos a seguir insistiendo en ella y sé que lo vamos a lograr tienen que hacer cumplimiento a la Constitución".



FERRETERIA Y MADERERIA

¿Estas pensando en renovar tu hogar?

CONTAMOS CON LAS MEJORES **MADERAS!!**





YA ACEPTAMOS TU TARJETA Mejora

Blvd. Benito Juárez (esquina con Blvd. Sharp) Tel:661-613-4445 Fax:661-100-0577 Cel:664-408-9666

Blvd.Guerrero No.800, Col. Constitución

Tel:661-612-7265

Sucursal Tijuana Centro, Calle 11 # 8515 entre Ocampo y Madero, Zona Centro

Tel:664-200-2726





Solicitan viviendas a precios accesibles durante visita de AMLO a Real de Rosarito II

Por Delia Ruelas

ras la visita del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a la colonia Real de Rosarito II, con motivo de la inauguración del Cuartel de la Guardia Nacional, decenas de residentes colindantes, manifestaron su descontento por la nula construcción de viviendas a bajo costo y el abuso que realizan las constructoras ante la falta de espacios dignos.

Tal fue el caso de la señora María Mendoza, residente de la colonia Real de Rosarito, quien aprovechó la visita del Mandatario Federal y así entregarle una carta escrita a mano, donde le manifestaba su respeto y cariño al Presidente de México y así también una solicitud en nombre de todos los rosaritenses.

"Vine a verlo, más que nada a apovarlo, tenemos una petición aquí en esta colonia, es que las casas suben de precio cada seis meses, por ejemplo si un solicitante ya logró su puntuación de crédito para comprar la casa, resulta que no les alcanza porque las vuelven a subir de precio, yo tengo dos hijos que no han podido comprar su casa porque las suben constantemente, ¿Cuándo van a poder comprar su casa?".

La mujer de la tercera edad expresó su agradecimiento al Presidente de la República Mexicana pues consideró que muchos como ella han recibido un apoyo durante su administración, pero también señaló que las carencias y abusos de las constructoras son evidentes, "que les echen la manita para que no den tan caras las casas y que no las suban tanto, y también que INFONAVIT preste, porque lo que presta es muy poquito".





UNIVERSIDAD ROSARITENSE

"Ciencia y Excelencia Para el Progreso"

2002-2021

Hoy conmemoramos 19 años de labor Educativa

Son 19 años cimentando los principios y ejes rectores de nuestra filosofia forjados en la equidad, la justicia, la solidaridad y, el humanismo; refrendando día tras día nuestro compromiso con el desarrollo humano y la excelencia educativa, así como a la formación de carácter v sensibilidad de nuestros alumnos en Baja California.



LICENCIATURAS Y PREPARATORIA TURNOS: MATUTINO/VESPERTINO

AHORA PROGRAMA HIBRIDO (Presencial/Virtual)

> Preinscripciones Abiertas **CUPO LIMITADO**



(661) 125 28 91

SOLICITA TU BECA

www.ur.edu.mx

AMLO asegura que finiquitará deuda a maestros y regularizará "autos chocolate"

·Anuncia que pronto habrá un mecanismo para la regularización de "carros chocolates" y el compromiso de finiquitar la deuda que anteriores gobiernos dejaron con el magisterio.

I reafirmar su apoyo incondicional al pueblo de Baja California, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció que pronto habrá un mecanismo para la regularización de "carros chocolates", que es una sentida demanda en esta región del país, además estableció el compromiso de finiquitar la deuda que anteriores gobiernos dejaron con el magisterio, tema que el actual gobierno estatal le ha hecho frente.

Al encabezar el evento "Acciones de Mejoramiento Urbano" en la colonia Sánchez Taboada de Tijuana, en lo que fue su último evento de esta "gira presidencial" por Baja California, el mandatario explicó que el recurso que se obtenga de la recaudación por "autos chocolate" será etiquetado para beneficio de los propios bajacalifornianos, sobre todo de la gente pobre, en temas como la salud, educación, agua y vivienda. En su intervención, el gobernador Jaime Bonilla Valdez, hizo saber al presidente de México que esta gira "conmovió e hizo feliz a mucha gente" donde tuvo la oportunidad de acompañarlo a recorrer el Estado, iniciando por Mexicali y culminando en Tijuana, no sin antes dejar de pasar por el recién creado municipio de San Quintín, "tan pegado al corazón del



presidente".

"Las actividades que hemos tenido a lo largo de nuestra gestión, hemos tratado de enfocar y trabajar lo máximo, cuando menos aguantarle el ritmo a usted Presidente, yo informo todos los días a mi Estado, como usted lo hace cotidianamente, incluso en los tiempos que nos pegó el Covid, no flaqueamos, seguimos informando al Estado de lo que estaba pasando", compartió.

El mandatario bajacaliforniano, enfatizó que el gobierno del Estado ha establecido programas importantes de la mano con la Federación, por ejemplo el programa de "Desayunos calientes" gratuitos para infantes de preescolar y primaria, que se elevó a rango constitucional y que había sido un compromiso de campaña.

También, destacó su iniciativa para apoyar bimestralmente con una pensión a personas menores de 39 años (de 30 a 67 años) con alguna discapacidad permanente.

"Se han cubierto miles de millones a maestros con pagos que dejaron pendientes gobiernos anteriores, estamos cumpliendo, liquidamos la deuda histórica con la UABC, les donamos el

centro de gobierno, a cambio, aumentaron la matrícula de medicina con 3,500 espacios", dijo el mandatario estatal

En tanto, Andrés Manuel López Obrador externó su gratitud así como felicidad por estar en Baja California y la coordinación que existe entre los tres niveles de gobierno, "se seguirá ayudando a quienes por necesidad construyeron sus casas en zonas de riesgo, para ofrecerles opciones, alternativas, para que puedan estar seguras con sus familias".

Informó que la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano realizó un censo donde se detectó a 200 viviendas en situación de riesgo, "a



esas 200 familias les digo que les vamos a ayudar, para que lo más pronto posible puedan tener un terreno seguro y que no corran ningún riesgo". "Vamos a llevar a cabo un programa de

mejoramiento en colonias de Rosarito igual que en Tijuana, pero allá vamos a iniciar con el abasto de agua que es indispensable y necesario, esa tarea le queda a Román Meyer Falcón y la autorización del presupuesto necesario, va a estar a cargo de la subsecretaría de Hacienda, para tener el apoyo que se requiera para la introducción de agua, ya sea perforando pozos o llevando el agua con redes nuevas", adelantó el presidente.

Por su parte, el secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Román Meyer Falcón, dijo que el presidente ha pedido focalizar las acciones en colonias con alta marginación, además, confía en que los próximos gobiernos locales den continuidad a este programa en operación y mantenimiento de los espacios que se han rehabilitado.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Promete regresar a supervisar abasto de agua en las colonias: AMLO

·Solicitan agua residentes de Costa Rica a López Obrador.

Por Delia Ruelas

ecenas de residentes de la colonia Costa Rica, se avocaron en las calles con cartulinas y pancartas para solicitar al Presidente de México Andrés Manuel López Obrador, la introducción del agua potable en su colonia.

Los colonos esperaron en la calle principal con la esperanza de que el Mandatario Federal, viera sus peticiones antes de inaugurar las instalaciones de la Guardia Nacional en Real de Rosarito II, la mañana del domingo 27 de junio.

"Todas las demás de alrededor ya tienen agua solo falta esta colonia y por aquí pasa la tubería pero no nos hacen caso, y con la visita del presidente creo



que es una buena estrategia para que nos puedan dar una solución, más que nada el Gobernador es quien nos puede ayudar con esta gestión".

Así lo expresó Carlos, quien aseguró que hay una solicitud con la firma del

Gobernador pero no se le ha dado respuesta; el residente con más de quince años radicando en dicha colonia, mantuvo la esperanza de que el Presidente de México, los escuchara, pues consideró que es un hombre muy de pueblo.

Durante el evento de inauguración de las instalaciones de la Guardia Nacional, el Presidente de la República Mexicana, expresó que las peticiones del pueblo rosaritense serían atendidas por el Gobernador de Baja California, Jaime Bonilla.

"Muchos ciudadanos, mujeres, hombres, colonos, pidiéndonos que les ayudemos porque no tiene agua o porque es muy cara el agua, esa es la demanda principal de algunas colonias de aquí de Rosarito. Ya el Gobernador Bonilla tomó nota y va a actuar, y lo vamos a apoyar nosotros para que se atiendan estas demandas sentidas. El derecho al agua es el derecho a la salud, es un derecho humano fundamental que debemos de cumplir". Antes de cerrar su mensaje AMLO indicó que regresaría a Baja California. tres meses antes de concluir el Gobierno de Jaime Bonilla, para dar un recorrido en homenaje a su labor, y a supervisar el abasto de agua potable en el municipio, "y también voy a aprovechar para venir a Rosarito para ver si ya avanzamos en el abasto del agua para las colonias".

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com





OFRECE SERVICIO AL CUIDADO DE

LOS NIÑOS DE 43 DÍAS A 4 AÑOS DE EDAD,

Si eres mamá o papá afiliado al IMSS, el procedimiento es fácil y sencillo.

PARA MAYORES INFORMES COMUNICARSE AL TEL: (661) 612-9142

HORARIO DE SERVICIO: 05:30am a 19:30pm., de Lunes a Viernes. Domicilio Calle Golfo No.10 Fracc. Los Angeles, Rosarito, B.C.



En los Jardines del Hotel, a partir de las 3pm

Show de Fuegos artificiales Ballet Folklórico, Mariachi, Música en vivo, Cumbia, Salsa, Baile con la Sonora con Dinamita

Celebra la INDEPENDENCIA con **BBQ y MÚSICA EN VIVO**

En los Jardines del Hotel, a partir de las 3pm

Ballet Folklórico, Cumbia, Salsa, Baile con **Sonora con Dinamita**





Dr. Francisco Avala Félix

- Medicina interna
- Medicina preventiva
- Hospitalización
- Laboratorio
- Ortopedia
- · Ravos X
- Profilaxis Dental
- · Cirugía

Blvd. Benito Juárez No. 141 Col. Lucio Blanco Rosarito, B. C. Tel. (661) 613-52-07



BLANCO 750ML

TEQUILA PATRON

TEQUILA SAN MATIAS EXTRA ANEJO

TECHNIA DON RAMON REPOSADO 1L+ GRATIAS DON RAMON TAMARINDO 200ML

GENERACIONES

CHERVO

CENTENARIO

CORRALEJO REPOSADO 11

VINO BARON **BALCHE MEZCLA**

DE TINTOS 750ML

CAFÉ KAHLUA

VINO CASA MAGONI

CHARDONNAY

VERMENTINO

ERISTOFF

VINO EMEVE ARMONIA DE TINTOS 750ML

VINO LA CETTO NEBBIOLO 750MI

VINO LA CETTO DON LUIS TERRA

CERVEZA TECATE
ROJA O LIGHT (NO APLICA 12PACK)

PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO.. SIN COMPETENCIA!

OFRECIENDO PRECIOS DE MAYOREO EN: VINOS Y LICORES DESDE UNA PIEZA -CERVEZA DE TODAS LAS MARCAS. SODAS. CLAMATOS. AGUAS. JUGOS ETC. (por paquete o cajas, no refrigerados), · CIGARROS POR PAQUETE.

Ubicada en el Blvd. Benito Juárez #384, Col. Echeverria (A FRENTE A CARLS JR.). Rosarito, TEL: 661 100-2503

Inaugura AMLO Cuartel de la Guardia Nacional en Real de Rosarito II



Por Delia Ruelas

on el objetivo de reforzar la seguridad en Baja California, el Presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró el Cuartel de la Guardia Nacional en la colonia Real de Rosarito II. la mañana del domingo 27 de junio.

El Presidente de México, destacó que las instalaciones forman parte del "Programa Nacional de Transformación" en lo que corresponde a la Seguridad Pública.

"No depende nada más de lo que hagamos en corporaciones policíacas o lo que hagamos en acciones coercitivas. no depende nada más de la mano dura, de las cárceles, de las leyes más severas, porque no se puede enfrentar la violencia con la violencia, no se puede enfrentar el mal con el mal, no se puede apagar el fuego con el fuego".

Andrés Manuel López Obrador, destacó que la inauguración de dicho Cuartel al igual que otros dos que fueron entregados a la Guardia Nacional, abonará en las próximas generaciones, para formar jóvenes con el interés de servir a su comunidad.

"La paz es fruto de la justicia. Eso se olvidaba y se abandonó al pueblo, y se abandonaron los jóvenes, se les dio la espalda, lo único que hicieron fue etiquetarlos, llamarles ninis de manera despectiva, que ni estudian ni trabajan, y nunca hicieron nada por ayudar a los ióvenes, por garantizarles el derecho a la educación, el derecho al trabajo, los dejaron en estado de indefensión para ser enganchados por la delincuencia".

En su mensaje el Presidente de México destacó que la familia es la institución más importante del país, por lo tanto se prevé fomentar los valores desde la familia.

"Si mantenemos integradas a las familias, más a la familia mexicana, que está llena de valores, porque la familia mexicana es la institución de seguridad social más importante del país, nos ayudamos unos

Por lo tanto, con la inauguración de los Cuarteles de la Guardia Nacional se trabaja en dos vertientes, destacó el Presidente de México, como lo es reforzar todo lo que tiene que ver con el bienestar del pueblo y la otra vertiente es formar cuadros, personal militar, marinos, policías, con espíritu de servicio, disciplinados, leales al pueblo para proteger al pueblo.

"El policía, el marino, el integrante de la Guardia Nacional, el soldado, siempre lo digo, es pueblo uniformado y es el pueblo uniformado para proteger, para defender y darle seguridad al mismo pueblo, el pueblo protegiendo al pueblo".

Cabe señalar que durante la gira del Presidente de México por Baja California. se inauguraron tres de los seis Cuarteles de la Guardia Nacional que cuenta en la

Durante el evento de inauguración el Presidente de México estuvo acompañado por el Secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval: el Secretario de la Marina. Rafael Ojeda; el Gobernador Estatal, Jaime Bonilla, y la Alcaldesa Araceli Brown.

> Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Se hunden rejas de alcantarilla sobre Bulevar Benito Juárez Norte

Por Delia Ruelas

punto de caer se encuentran las rejillas de una alcantarilla ubicada a un costado del Bulevar Benito

Juárez, automovilistas y trabajadores temen a que nuevamente vayan caer como sucedió a inicios del año pasado, pues a pesar de que se arregló el socavón que se había formado en el área, las rejillas han vuelto a hundirse.

Debido al tránsito de vehículos pesados por la zona las rejillas emiten un fuerte sonido, el cual pone en advertencia sobre el desperfecto. El hundimiento se encuentra en el Bulevar Benito Juárez sobre el carril de acotamiento de sur a norte, colindante a una gasolinera y una tienda de autoservicio.

Vecinos del lugar temen que nuevamente se forme un socavón como el registrado en marzo del año pasado, recordando que empleados de la gasolinera colocaron palmeras para advertir a los automovilistas sobre el hundimiento y así evitar un accidente.

Cabe señalar que el carril es de suma importancia pues es utilizado por automovilistas que acuden a la gasolinera así también por aquellos colonos que usan la vía alterna para ingresar a la colonia Plan Libertador. De no atenderse a tiempo el hundimiento se prevé que algún automovilista vaya a caer sobre la alcantarilla.

www.facebook.com/ecosderosarito y pagina de internet www.ecosderosarito.com

Analizan CESPT y Ayuntamiento propuestas para garantizar abastecimiento de agua

Por Juan Pablo Sebastián

on la finalidad de revisar temas hidráulicos, el Director de la Comisión Estatal de Servicios

Públicos de Tijuana Eliel Vargas Pulido, sostuvo una reunión con la Alcaldesa Araceli Brown Figueredo.

Durante la reunión sostenida en Presidencia, el titular de la CESPT planteó algunas propuestas para garantizar el abasto de agua potable en el verano y mejorar la infraestructura hidráulica.

Entre estas propuestas mencionó la rehabilitación de 5 pozos que no están siendo explotados por la CESPT desde hace varios años, debido que no se tiene la capacidad de purificación del agua.

Detalló que la CESPT tiene la concesión de más de 20 pozos del Rio Tijuana, pero cinco de ellos no están operando.

La propuesta es rehabilitar estos cinco pozos y generar con ellos un total de 500 litros de agua potable por segundo, aprovechables para Tijuana y Rosarito.

Estos pozos nos estarían dando un aproximado de 60 metros cúbicos por segundo, esto además nos serviría

para hacer un plan piloto que estaría en observación por un periodo de 6 meses, de ser eficiente este plan, iniciaríamos con un proyecto más grande y más ambicioso, como lo es una potabilizadora en la que trataremos el agua de más pozos que pretendemos explorar en la playa" aseguro Eliel Vargas Pulido.

En la reunión también se abordó el tema de las obras que se han ejecutado en Rosarito y que aún representan adeudos del Ayuntamiento ante la CESPT.

Sobre este punto, se llegó al acuerdo que los impuestos prediales que la CESPT está obligada a declarar al Ayuntamiento, sean solventados a través de un convenio entre ambas dependencias.

En la reunión se recibió a la Señora Patricia Ramírez, vocal de la colonia Costa Rica, quien a petición de los vecinos solicitó un provecto de aqua potable para su colonia, pues aseguró que ya son más de 15 años que sufren de esta escasez.

En respuesta, las autoridades acordaron iniciar el proyecto y presentarlo a más tardar en un par de semanas a los vecinos de Costa Rica.

Necesario carta emitida por la Secretaría de Salud para reanudar eventos masivos: Pérez Rico

Por Delia Ruelas

on la mayoría de la población vacunada y con el Semáforo Epidemiológico en coloración

verde, se reanudan los conciertos masivos, con más de quinientas personas, pero con una carta de no inconvenientes, emitida por la Secretaría de Salud, así lo informó durante la transmisión informativa el Secretario de Salud del Estado, Alonso Pérez Rico.

"Primero que nada, para que se pueda llevar a cabo un evento masivo, deben contar una carta de no inconveniente por parte de la Secretaria de Salud del Estado, el Gobernador será quien revise todos los detalles, como el número de asistentes y protocolos".

La carta de no inconvenientes deberá presentar el protocolo de sanidad del evento, la cantidad de asistentes, los filtros preventivos, las entradas y salidas

Expresó que a pesar de la promoción que se ha realizado de diversos eventos, muchos no tienen el permiso de la Secretaría, incluso, advirtió que si se llegara a realizar algún evento que no cuente con dicha carta de no inconvenientes, se clausurará el evento ese mismo día.

El Secretario de Salud en el Estado, informó que habrá secciones para las personas ya vacunadas y otra para los que tienen solo la prueba negativa, de la misma manera que se está llevando a cabo en otras partes del mundo; con el fin de evitar factores de riesgo en la población y se puedan llevar a cabo los eventos masivos sin que exista riesgo de contagio.

Agregó que en un par de meses la Secretaría de Salud tendrá la vacuna contra el Covid-19 para las personas que no se aplicaron el biológico.





ESPECIALES

Tablón 2x10x14 \$825 Tablón 2x10x16 \$943

Barrote 2x4x8 \$98

Pintura Americana, Tinacos Rotoplas, MAXITEJA, Descuentos en plomería en general

PREGUNTA POR NUESTRA PROMOCIÓN DEL CEMENTO PRECIO NETO

ENTREGAMOS A DOMICILIO, EL DÍA DE TU COMPRA! **©** 661-612-03-83

9 664-308-33-17

FERRETERA DEL PACIFICO DE ROSARITO





Coppel

COMPRA EN LINEA DE MANERA RAPIDA Y SEGURA

Construrama .com





Hospital Holístico ubicado en km. 39 carretera Rosarito-Ensenada Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Mesero(a)

- 'Secundaria Terminada
- Inglés Avanzado
- 'Conocimiento en alimentos y bebidas
- Experiencia no necesaria
- Disponibilidad de Horario
- ·Proactiva, Buena Actitud, Responsable y Honesta

Interesados enviar currículum a: humanresources@sanoviv.com o Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos Visítanos: www.sanoviv.com



8

Despiden con honores a policía muerto en accidente



Por Juan Pablo Sebastián

ra un hombre perteneciente a una familia de policías. Su padre Ramón Ledesma González es policía comercial de carrera.

Tiene dos hermanos policías: Nelson René Ledesma López de la Policía Activa y Héctor Hugo Ledesma López de la Policía Comercial.

De trayectoria en las armas y muy apreciado por sus compañeros, César Ernesto Ledesma López fue despedido como se merecía con honores y un mensaje de reconocimiento a su travectoria.

Su madre, su esposa e hijos lloraron su perdida, pero se confortaron en una gran cantidad de hombros y brazos que se ofrecieron para compartir su dolor, incluyendo la Alcaldesa Araceli Brown Figueredo que encabezó la ceremonia del último adiós. Un firme pase de lista, un reflexivo toque de silencio, una salva de honor, una entrega de Bandera y la guardia de honor al pie del féretro del agente, fueron parte de la despedida que amigos, familiares y medios de comunicación le dieron al agente fallecido el pasado 24 de junio, cuando en su jornada de trabajo fue impactado por un vehículo en la carretera Escénica.

"Enalteciendo a nuestro compañero Ernesto César Ledesma López, estamos fortaleciendo la gratitud como un valor necesario en la sociedad. El reconcomiendo implica también dar la declaración distinguida a un trabajo de entrega y profesionalismo en bien de la comunidad. Supimos de su capacidad, de su entrega, de su camaradería v de su ánimo inquebrantable, también de su valor, de su orgullo y su amor por esta profesión, que siempre demostró con hechos y que lo convierte en un orgullo para su familia y para sus compañeros policías", sostuvo en su mensaje el Secretario de Seguridad Ciudadana, Francisco Javier Arellano Ortiz.

Tras los honores, las corporaciones policiacas y de bomberos iniciaron una caravana para dar el último adiós al agente, a quien le sobreviven su esposa Isabel, sus hijos Sayuri, Nayomi y César.

Ves más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Lamenta Alcaldesa omisión de servicio de la Cruz Roja

Por Juan Pablo Sebastián

omo una grosería calificó la Alcaldesa Araceli Brown Figueredo la postura de la Cruz

Roja de negar la atención a ciertos casos urgentes y además no responder a las solicitudes que ha hecho el propio Ayuntamiento pidiéndole responder sobre estas omisiones.

Aunque la Cruz Roja ha emitido boletines tratando de justificar su posición, Brown Figueredo afirmó tajante que no hay justificación para negar la atención a una persona que se debate entre la vida y la muerte.

"Ya tomamos cartas en el asunto, ya se mandó una carta a la Cruz Roja Nacional y a la Cruz Roja Internacional respecto a lo que se ha venido suscitando. Ya tiene más de un año que la Cruz Roja no nos ha respondido como debe de ser, sobre todo en los casos que deben ser atendidos de inmediato, sea donde sea, sea lo que sea, para eso están, es una institución de nobleza y rescate de la vida y no nos ha

respondido como debe ser, y estoy hablando en general, se tienen que tomar cartas serias en el asunto porque no es la primera vez, porque además se mal atiende a la corporación", acusó.

Agregó que esta conducta irresponsable de la Cruz Roja ha cobrado muertes de ciudadanos a los que se les niega la atención médica en casos urgentes.

"Han sido irresponsables, sabemos de varios casos, de la pérdida de vidas por la falta de atención de la Cruz Roja o por la falta de pago muchas veces también, es una grosería para los seres humanos, no se justifica con nada, porque ellos están para dar el servicio, para eso se creó, no es a voluntad ni a capricho, es para dar la atención cuando se necesita, en emergencias, por eso están", señaló.

Por su parte, el Secretario de Seguridad Ciudadana Francisco Javier Arellano Ortiz anunció que interpondrá una denuncia en el Ministerio Público por el caso del agente fallecido que no recibió atención médica, pero aclaró que no será propiamente contra la Cruz Roja, sino contra quien resulte responsable.

Anuncia Alcaldesa construcción de Puente Magisterial

Por Delia Ruelas

on el objetivo de integrar la zona residencial con el área turística, la Alcaldesa Araceli Brown confirmó la construcción del Puente Magisterial.

"Se va a empezar a construir nosotros vamos hacer una aportación para un estudio estructural, el Gobierno del Estado lo va a ejecutar pero nosotros gestionamos ese puente, será un brinco excelente de la calle Bonfil al Bulevar Benito Juárez y va a detonar económicamente, comercialmente el área de la calle Bonfil, y también a la calle de la Magisterial por donde va a pasar el puente".

La Alcaldesa aseguró que dicho puente será un generador de turismo y una estrategia para dar promoción a diversos establecimientos de venta de comida de la colonia Mazatlán y áreas colindantes.

"Eso va a ser detonante y además vamos a generar el turismo que visite la colonia Mazatlán que tiene bastante atractivo como las cenadurías por ejemplo, hay muy buenas taquerías, será una oferta más para llegar a la colonia Morelos que también está siendo un detonante de comida campestre".

Otros de los beneficios que traerá dicho puente vehicular es comunicar la zona residencial con el área turística, beneficiando la movilidad urbana, ahorrando en los tiempos de traslado y disminuyendo la contaminación.

Semanas atrás Karen Postlethwaite Montijo, Secretaria de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Ordenación Territorial del Gobierno de Baja California, informó a través de sus redes sociales y durante una transmisión informativa del Gobernador Jaime Bonilla, que dichas labores que integrará la zona este y oeste del municipio, darán inicio a finales de julio.

Los trabajos de construcción del puente, se dividirán en cuatro etapas: la primera en obras de terracería, después los muros de contención, las trabes de concreto y por último la pavimentación.

Recolectan hasta catorce toneladas de colillas de cigarro y corcholatas en la playa

Por Delia Ruelas

esde el pasado mes de marzo que se ha utilizado la máquina descontaminadora para limpiar la arena de la playa, se han levantado hasta catorce toneladas de desechos pequeños, como colillas de cigarro, corcholatas, clips de latas de cerveza y taparroscas.

La máquina descontaminadora se adquirió en enero pasado sin embargo, por cuestiones de adquisición de la aseguranza, por el alto costo del vehículo, inició operaciones en marzo, "es una máquina muy dificil de asegurar por el alto costo que tiene", expresó el coordinador del Fondo de la Zona Federal Marítimo Terrestre (ZOFEMAT), Felipe Figueroa.

"La polea que trae se hunde treinta centimetros en la arena y de esta manera va sacando lo que la gente deja como colillas de cigarros, tapas de sodas y envases, hasta anillos. Es una máquina de última generación y que viene a reforzar el trabajo de las brigadas en las playas".

La jaula donde se deposita toda la basura que se recolecta de la arena es de un metro cúbico, es decir que puede recoger hasta trescientos kilos de basura sólida de desperdicios pequeños que resultan



ser grandes contaminantes para la playa y su fauna, expresó el coordinador.

Cabe señalar que el equipo de limpieza de ZOFEMAT cuenta con diez elementos para realizar labores de limpieza desde el norte en Playa Él Bebe hasta Alisitos, en la Zona Sur, personal que se divide en varios turnos, tanto matutino y vespertino.

El funcionario hizo un llamado a la población de mantener limpias las playas para evitar contaminación y seguir disfrutando de ellas, sobre todo durante el próximo periodo de verano que es necesario crear conciencia sobre su cuidado, pues sin conciencia no hay el personal de limpieza suficiente para mantener las playas limpias, expresó el funcionario.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com











TE INVITA A FORMAR PARTE DE SU EQUIPO EN LAS SIGUIENTES AREAS:

- RECEPCIONISTAS (Inglés 70%)
- · CARPINTERO
- ·CAJERO DEPARTAMENTAL
- ·AUXILIAR DE LAVANDERIA
- · CAMARISTAS
- · AUXILIAR DE ALMACÉN
- · AUXILIAR DE RESERVACIONES (INGLÉS 70%)
- ·ALBERQUERO
- ·AUDITOR NOCTURNO
- ·TABLAROQUERO
- ·AUXILIAR DE COSTOS
- ·GUARDIA DE SEGURIDAD
- · TORTILLERA
- · JARDINERO

Requisitos:

Buena presentación y actitud de servicio, inglés (donde aplique) Disponibilidad de horario.

Ofrecemos Sueldo atractivo y prestaciones,

Excelente ambiente de trabajo, Preferente vivan en Zona Sur de Tijuana (Santa Fé, La Gloria, etc.) o en Rosarito B.C.

INTERESADOS: Enviar currículum a la dirección E-mail: rechumanos@rosaritobeachhotel.com o comunicarse al 01-661-6144416. Siguenos en Facebook: daniel RH Rosarito Beach. Oficinas de Recursos Humanos ubicadas en Blvd. Benito Juárez # 31, Playas de Rosarito,B.C.



Hospital Holístico ubicado en km. 39 carretera Rosarito-Ensenada SOLICITA

Instructora de Fitness

- Licenciatura en Actividades Físicas y Deporte (Preferentemente) Certificado entrenador Profesional
- Manejo del Idioma Inglés. (100% Bilingüe)
- ·Tener Estudios en área de Entrenamiento personal o grupal
- Conocimiento Yoga, Pilates, Zumba, Gimnasio
- ·Experiencia tratando con personas con enfermedades Crónicas degerativas
- ·Disponibilidad de Horario
- Capacidad física suficiente para las actividades del puesto
- ·Conocimiento básicos de primeros auxilios
- ·Dinámico(a), Actitud de Servicio
- ·Sexo Femenino

Interesados enviar curriculum (Español/Ingles) a: humanresources@sanoviv.com y/o patricia.mendoza@sanoviv.com Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos



TE INVITA A FORMAR PARTE DE SU EOUIPO EN LAS SIGUIENTES AREAS:

CHEF DE ESPECIALIDADES

- Inglés 70%. Sexo indistinto.
- Experiencia en Cocina de especialidades (comida mediterránea), conocimiento de salseos, conocimiento de postres.
- Montaje y creatividad de platillos
- ·Elaboración de menús
- Servicio al cliente
- Excelentes referencias
- ·Buena presentación y actitud de servicio.
- ·Disponibilidad de horario.

OFRECEMOS

- ·Salario competitivo más bonos.
- ·Excelente ambiente de trabajo.

Preferente vivan en Zona Sur de Tijuana o en Rosarito, B.C

INTERESADOS: Enviar curriculum a la dirección

E-mail: rechumanos@rosaritobeachhotel.com o comunicarse al 01-661-6144416. Siguenos en Facebook: daniel RH Rosarito Beach Oficinas de Recursos Humanos ubicadas en Blvd. Benito Juárez # 31, Playas de Rosarito,B.C.

Proceso electoral dejó aprendizajes y retos: Benigno Pérez Ruesga

Por Juan Pablo Sebastián

erminado el recuento de votos de la pasada jornada electoral, pero aún pendiente el desahogo de impugnaciones, denuncias y quejas, el Consejero Presidente del XV Distrito Electoral Benigno Pérez Ruesga, compartió con el grupo Madrugadores los inconvenientes, aprendizajes y retos que dejó lo que ha su criterio ha sido el proceso electoral más difícil de los seis en los que ha participado.

Dos factores que determinaron la complejidad fueron la pandemia y la organización de dos procesos electorales simultáneos, la elección local y federal, además del histórico proceso de reelección que abonó confusión e incertidumbre, ya que por primera vez un Alcalde fue gobierno y candidato al mismo tiempo, lo que "no tiene pies ni cabeza", refirió.

"En el anterior proceso electoral casi estaba claro quién iba a ser el ganador, pero en este proceso yo veía que el candidato del gobierno en turno no llegaría con la misma fuerza, pero se me pasó tomar en cuenta dos cosas, una de ellas la pandemia.

Muchas cosas no podían ser presenciales, sino a través de la tecnología. El Instituto Estatal Electoral desarrolló sistemas para hacer las cosas más fáciles, pero no todos los participantes tenían la capacidad de usarlos", sostuvo Benigno Pérez Ruesga.

El otro factor fue la elección concurrente local y federal, que complicó sobre todo el conteo de votos, ya que en algunos puntos se mezclaron los votos locales y federales. Hubo incluso paquetes electorales locales dentro de urnas federales y viceversa. Sin duda, la falta de capacitación y

actualización en los nuevos sistemas digitales electorales fue evidente tanto en los funcionarios de casillas, como en los representantes de los partidos políticos e incluso en los mismos funcionarios del Instituto Estatal Electoral que se vieron rebasados por circunstancias relacionadas con esta deficiencia, además de fallas en la organización que restaron claridad y agilidad en el recuento de votos.

No dejó de mencionar la postura intransigente de cierto partido político que retrasó el recuento de votos.

Durante la sesión, el Consejero Presidente del XV Distrital Electoral respondió cuestionamientos y expreso posturas hacia temas como la llamada austeridad electoral, la participación de candidaturas independientes y la sobrerrepresentación de partidos políticos. Respecto a este último tema, dijo que se trata de un mal necesario, pues es la alternativa legal que ofrece la democracia en México para representar los intereses ciudadanos y no dejar en manos de un gobierno la participación política.

"No hay democracia perfecta, pero se puede mejorar, quizás no sea la mejor, pero actualmente existen reglas más claras en cuanto a la participación de los partidos políticos", agregó.

Benigno Pérez Ruesga, señaló que este y otros incidentes que se han traducido en propuestas para mejorar futuros procesos, han sido plasmados de manera oficial para hacerlos llegar a las autoridades correspondientes para tomarlos en cuenta.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Disfrutan bañistas espectáculo de voleibol de playa

Por Juan Pablo Sebastián

n espectáculo deportivo y "taco de ojo" apreciaron los bañistas el pasado fin de semana en la playa con el desarrollo de un torneo abierto de voleibol de playa organizado por una empresa norteamericana.

El evento tiene 40 años de historia y nació a iniciativa de un grupo de amigos norteamericanos que buscaban promover la práctica del voleibol de playa dentro y fuera de los Estados Unidos.

Inicialmente lo trajeron a Ensenada donde lo estuvieron realizando durante varios años.

En posteriores ediciones lo trasladaron a Rosarito pero desde hace varios años fue suspendido por diversas razones.

En 2021 una vez superada la pandemia, los jóvenes regresaron con mucha más energía para volver a disfrutar un escenario que es ideal para la práctica de este deporte.

Durante el pasado fin de semana, los jóvenes convirtieron una extensa franja de las playas de la zona centro en canchas de voleibol de playa, ofreciendo a los visitantes un espectáculo de primer nivel, agradable a la vista y que coincidió con un día soleado y caluroso.

El evento se desarrolló durante los días sábado y domingo en ambas ramas, varonil y femenil.

A lo largo de ambos días se llevaron a cabo las eliminatorias para concluir el



domingo con la premiación de los equipos ganadores femenil y varonil, entregándoles un reconocimiento a cada uno.

El evento tuvo una nutrida convocatoria con la participación de aproximadamente 250 equipo, de dos atletas cada uno, siendo un total de 500 participantes, principalmente norteamericanos y latinos incluyendo mexicanos residentes de California, Arizona, Nevada, entre otros estados. Este evento promete convertirse en un nuevo atractivo turístico, pues los promotores no descartan realizarlo de manera anual en esta sede, generando con ello ocupación hotelera, derrama en restaurantes y demás comercios del sector turístico.

"Estoy muy feliz de regresar, ya está pasando la pandemia y ya tenemos ganas de salir a las playas a jugar", dijo un participante procedente de Los Ángeles, California.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Promueve Jurídico juicio de lesividad contra "jubilación ilegal" de cinco ex policías

Por Juan Pablo Sebastián

I Departamento Jurídico del Ayuntamiento prepara un juicio de lesividad en contra de la aprobación que dio el Cabildo del VII Ayuntamiento para la jubilación de 5 policías activos.

El procedimiento se deriva del dictamen que promovió la Comisión de Hacienda de la administración anterior y que el pleno del Cabildo aprobó, para jubilar a cinco policías municipales allegados a la entonces Presidenta Municipal Mirna Rincón Vargas.

El Director del Jurídico José Antonio Arroyo Sotelo informó que este procedimiento fue a todas luces ilegal, pues además de que no existe un esquema de jubilación aplicable a los policías municipales, se violentaron los derechos de otros agentes que tenían mayor derecho a la jubilación.

Explicó que algunos de los agentes beneficiados no tenían el tiempo necesario para jubilarse y otros lo consiguieron solo por ser allegados a la entonces Alcaldesa, desempeñándose incluso como sus escoltas o choferes. De esto se deriva el daño o lesividad que actualmente carga el Ayuntamiento, teniendo que pagar de por vida el sueldo al cien por ciento de los cinco agentes jubilados, además del finiquito que están demandando.

No dejó de reconocer que se trata de un proceso complicado, de un gobierno municipal que demanda a otro que autorizó un dictamen por Cabildo que es la máxima autoridad, pero confió en que se logrará salvar al Erario de una acción injusta, máxime ahora que el Órgano de Fiscalización ya emitió observación en contra de este proceso, señalando que

no existe fundamento legal para haber aprobado la jubilación a los cinco policías activos.

De no hacer nada en contra de este proceso, advirtió que el daño será mayor, pues otros agentes con menos años de labor lo tomarán como referencia para demandar su jubilación. El abogado aclaró que no esta en contra

El abogado aclaró que no esta en contra de que se brinden todas las prestaciones sociales a los agentes, pero en el marco de la legalidad y la justicia.

De hecho, adelantó que ya existe una Ley de Seguridad Publica que prevé estos temas de jubilación y retiro, pero aún hace falta la reglamentación para su aplicación en los municipios, en algo que tienen que trabajar de manera meticulosa y comprometida las comisiones de Cabildo relacionadas con



Somos la mejor opción de trabajo y estamos buscando a gente como TU.

ESTAMOS SOLICITANDO

- AGENTE SEGURIDAD LAVALOZA
- RECEPCIONISTA COCINERA(0)
 MESERO Y AYUNDANTE

Ofrecemos prestaciones de ley, Bono puntualidad, Bono asistencia, Bono de contratación y Buen ambiente de trabajo. Requerimos de tu entusiasmo y actitud de servicio.



Te esperamos!!.

Acude personalmente o comunícate al Tel: 661-612-2950 ext. 1537 o al correo: dolores.juarez@hotelfestivalplaza.com







Ahora es tiempo de aprovechar las promociones de JULIO!

Trabajamos para que tu ahorres.

MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

Visítanos en cualquiera de nuestras sucursales!

Obrera 661 612 0740 Lucio Blanco 661 612 0002 Cuenca Díaz 661 612 5512



Hospital Holístico ubicado en km. 39 carretera Rosarito-Ensenada

Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Supervisor de Mantenimiento

Reauisitos

- 'Mantenimiento preventivo y correctivo a equipo de edificio
- 'Instalación de equipos, motores, bombas, calderas, etc.
- 'Instalaciones eléctricas baja tension 440/220 / 110 1ph y 3ph
- ·Mantenimiento tableros electricos
- 'Tratamiento de Osmosis / sistemas de aguas negras
- 'Seguimiento a plan de mantenimiento
- Reportes y llenado de bitacoras
- ·Control industrial
- 'Instalaciones hidraulicas y gas
- 'Equipos aire acondicionado
- 'Trabajos generales albañileria
- ·2 años de Experiencia
- Dinámico, actitud de servicio, Trabajo en Equipo, Responsable
- Disponibilidad de Horario
- ·Maneio de Personal
- 'Ingles intermedio
- ·Manejo de Personal, liderazgo, planeación
- 'Uso básico de paquete de Office.
- 'Entre otras actividades adicionales

Interesados llevar solicitud elaborada a: Km 39 Carr. Libre Tijuana-Ensenada S/N int E2-130, Rancho Santini Tel. (661)614-9200 Correo: HumanResources@sanoviv.com Visítanos: www.sanoviv.com

Papas&Beer

SOLICITA PERSONAL

AYUDANTE DE COCINA

- CON EXPERIENCIA
- SEXO MASCULINO

LAVAPLATOS

- DISPONIBILIDAD DE HORARIO
- SEXO MASCULINO
 - MAYORES DE 18 AÑOS

Presentarse con solicitud elaborada, de 10 am a 6pm. • Tel 661-612-0244



Colegio de Contadores Publicos de Rosarito AC.

FELICITA A

C. Hilda Araceli Brown Figueredo

Por su triunfo en las pasadas elecciones del 06 de junio 2021, como Presidente Municipal del IX Ayuntamiento de Playas de Rosarito.

Atentamente LC Ángel Javier León Montellano

> Presidente Consejo Directivo 2020-2021

Llama Recaudador a evitar fraudes en trámite de licencias

Por Juan Pablo Sebastián

I Recaudador de Rentas del Gobierno del Estado Carlos Alfonso Nafarrete Orozco, hizo un llamado a

los automovilistas para que eviten las prácticas de ilegalidad en el trámite de licencias y acudan directamente a las oficinas, pues la portación de documentos falsos es un delito que se castiga con prisión.

Luego de las denuncias por la expedición de licencias falsas, Nafarrete Orozco confirmó la existencia de redes de estafadores bien organizadas que ofrecen licencias falsas prácticamente sin ningún requisito.

Precisó que se trata de personas ajenas a la dependencia y se ofertan sobre todo en redes sociales, pero no "metió las manos al fuego" por todos los empleado de gobierno o incluso por la empresa que tiene concesionado el servicio para la expedición de la licencia (Cosmocolor), que pudieran estar siendo cómplices.

Recordó que con el cambio de administración, el Gobierno del Estado prescindió de los servicios de esta empresa, pero hace unos meses volvió a recontratarla y es la que actualmente brinda el servicio.

Dijo que en este cambio de compañías se presentaron algunos problemas en la expedición de las licencias, sobre todo porque se cruzaron datos en algunas de ellas, con nombres de personas diferentes a los titulares, siendo detectadas como falsas.

Estos casos fueron corregidos conforme se detectaron, pero al menos otros 10 casos más de licencias falsas tramitadas de manera fraudulenta por personas ajenas a la dependencia, también se están documentando.

Se trata de personas que llegaron a realizar trámites con licencias falsas y al ser detectadas, fueron canalizadas para la denuncia correspondiente.

Curiosamente, los testimonios de estas 10 personas coinciden en señalar que tramitaron la licencia con personas ajenas a la Recaudación de Rentas, algunas que contactaron por redes sociales y otras a través de recomendación de conocidos en las afueras de las oficinas recaudadoras en Tijuana.

Debido al ingenio con el que estas personas o empresas fraudulentas ofrecen la licencia de conducir, sustentadas incluso en plataformas digitales falsas del Gobierno del Estado, Nafarrete Orozco no se aventuró a defender a todos los empleados de la dependencia a su cargo, como tampoco a los de la empresa Cosmocolor.

Ante estos hechos, anunció la importancia de capacitar a los cuerpos policiacos y a los mismos ciudadanos sobre la manera de detectar una licencia falsa, siendo un procedimiento muy sencillo, basta con procesar a través de un teléfono celular inteligente, el QR que tiene la licencia al reverso.

En las licencias auténticas, la imagen manda a una plataforma en español del Gobierno del Estado donde aparecen los datos del ciudadano, mientras que en las licencias falsas manda a diferentes páginas incluyendo una del gobierno del estado con información en inglés y en español. Estas últimas plataformas son falsas.

Para evitar problemas legales, el Recaudador insistió en la importancia de evitar a las personas que ofrecen servicios en internet y acudir directamente a las oficinas donde se les asesorará y brindarán algunas opciones en el marco de la legalidad, incluso para aquellos que pudieran tener problemas con algunos requisitos.

Recordó que mucha gente cree que obtener una licencia de conducir es un trámite costoso y burocrático, cuando no es así, al menos en Rosarito donde se mantiene un servicio ágil.

De hecho, algunos contribuyentes de Tijuana prefieren realizar el trámite en Rosarito por ser mucho más rápido.

Los únicos requisitos para el trámite de la licencia son:

 Identificación oficial con fotografía (INE, cartilla militar, pasaporte mexicano vigentes).

 Certificado médico de alguna institución pública del sector salud (Cruz Roja, IMSS, etc.) no mayor a 90 días.

 Vehículo o motocicleta con placas fronterizas, nacionales o tarjeta de circulación vigentes.

Aprobar los exámenes teórico y práctico.

El sitio oficial de la dependencia es el siguiente:

http://www.bajacalifornia.gob.mx/licenci as/guia

Defiende Secretario de Seguridad labor de la FGE en proceso contra chofer que chocó a policías

Por Juan Pablo Sebastián

I Secretario de Seguridad Ciudadana Francisco Javier Arellano Ortiz, defendió la labor de

la Fiscalía General del Estado (FGE) en la investigación y proceso que sigue en contra del chofer responsable del choque y muerte del policía municipal Cesar Ernesto Ledesma López.

Consideró que las versiones sobre una presunta manipulación de elementos y pruebas para favorecer al culpable, son solo dichos falsos.

"Ha habido muchos comentarios sobre la Fiscalía, no es cierto, la Fiscalía hizo su trabajo y me consta, se ubicó (al chofer) en el Juzgado y se está dando seguimiento a la audiencia de imputación, se dice que inocente, que culpable... no sé de dónde sacaron eso. Tuvimos un seguimiento puntual y en ningún momento hubo omisión, ni por parte de la Guardia Nacional, ni por parte de nosotros, ni por parte de la Fiscalía", aclaró.

Sobre las versiones respecto a si conducía o no en estado de ebriedad, o sí la patrulla circulaba con las torretas encendidas, dijo que son detalles que se fijaron en la audiencia y en ningún momento han sido alterados.

Tan es así que se judicializó el proceso y no se favoreció al chofer como algunos agentes municipales estaban acusando.

"Hay un peritaje que hizo la Guardia Nacional. Si la patrulla estaba invadiendo el carril, si traía las luces encendidas, apagadas, si venía borracha la persona, si no venía borracha... son factores que componen una carpeta de investigación, pero ahí están los hechos, lo demás es especulación, hay un peritaje por parte de la División de Caminos de la Guardia Nacional. Si no hubiera venido borracho o no hubiera traído aliento alcohólico, no hubiera pasado si quiera a judicializarse

la carpeta, pero se está judicializando la carpeta, ahí están los resultados", puntualizó.

Cabe mencionar que en la primera audiencia de imputación de delito en causa penal 00323-2021 y número único de caso 05-2021-02012, que se realizó de manera urgente este sábado 26 de junio tras la detención en flagrancia de Israel "N", de 24 años de edad, el Juez de Control determinó que continuará en prisión preventiva y se tiene prevista una segunda audiencia de vinculación a proceso el próximo 1º de julio.

El joven es acusado del delito de homicidio culposo del policía municipal Cesar Ledesma López, además de lesiones del agente Gonzalo Sánchez Guzmán, manejar un vehículo en estado de ebriedad, daños en propiedad ajena.

Cuestionan nombramiento de una "Licenciada" en la Dirección de Catastro

Por Juan Pablo Sebastián

Ilos mismos lo hicieron y ellos mismos lo están violando", así se refirieron ingenieros y arquitectos al nombramiento de la Licenciada Iris Saraí Díaz Fernández como Directora de Catastro, violentando el Reglamento de Catastro que solo permite en el cargo a profesionistas Arquitectos, Ingenieros o

con carrera afin. El nombramiento de Iris Saraí se dio en el inter de la campaña electoral, pese a los pronunciamientos y solicitudes que han hecho los ingenieros y arquitectos para que se aplique el Reglamento de Catastro y se nombre a personas con el perfil y la capacidad requerida para ejercer el cargo de manera eficiente y honesta.

Hasta ahora no se sabe cuál es la especialidad de la licenciatura de la nueva titular, pero algunos señalan que es turismo y otros comunicación, disciplinas que no tienen nada que ver con la encomienda de Catastro.

Los denunciantes lamentaron que el actual gobierno sea el primero en violentar los reglamentos municipales, pues no es la primera titular de Catastro que no cumple con el perfil del Reglamento.

Recordaron que la anterior Directora de Catastro era Licenciada en Derecho y aunque tampoco tenía el perfil, contaba con conocimientos en el ramo debido a su trayectoria y dominio de leyes y reglamentos en la materia.

Sin embargo, de una abogada a una Licenciada en Turismo o en Comunicación, consideraron que existe una diferencia abismal de conocimientos.

"No la conocemos ni sabemos su formación y menos su trayectoria, pero el Reglamento es muy claro, dice que solo puede nombrarse como Director de Catastro a Ingenieros, Arquitectos o con carrera afín, pero no lo están respetando", lamentaron ingenieros.

Una de las versiones es que la nueva titular de Catastro es recomendada por un alto funcionario de Administración Urbana.





Piensa en ti y en los demás, no arriesgues tu salud por un descuido.

Av. 5 de Mayo #198, Fracc. Machado Rosarito, B.C.Tel: 661-612-5595 www.funeralessg.com • #SanGabrielContigo

Sorprende al sector turístico repunte de visitantes entre semana

Por Juan Pablo Sebastián

I sector turístico se ha mostrado sorprendido por la rápida recuperación de los diferentes sectores turísticos tras la pandemia.

Después de haber caído a cero la hotelería durante casi un año, siendo el sector más afectado por la pandemia, los especialistas proyectaban que la recuperación del sector turístico sería extremadamente lenta.

Advertían que viajar y pasear sería el último gasto que haría la gente después de agotar sus ahorros durante más de un año de crisis.

Sin embargo, el comportamiento del mercado turístico ha dejado sorprendidos a los representantes del sector, pues en las últimas semanas el repunte se mantiene no solo en fines de semana feriados, sino también entre semana, lo que no ocurría desde hace varios años.

Algunos hoteleros atribuyen este fenómeno a la necesidad de paseo y recreación que posee la gente después de un largo tiempo de confinamiento, lo que algunos llegaron a llamar el "gasto

Nivel de Estudios Básico

Actitud de Servicio

W RLD international vacation club



de venganza", pues están gastando lo que no pudieron durante la pandemia.

Para el hotelero Cesar Rivera González, otro factor que está favoreciendo la recuperación del sector turístico es la disposición que tienen los alumnos y trabajadores para poder tomarse días de vacaciones sin descuidar sus actividades, pues con la pandemia se fortaleció el trabajo y las clases a distancia.

Ahora la gente tiene más tiempo de dedicarse a pasear y viajar porque desde lejos puede llevar a cabo sus actividades laborales y educativas, de manera virtual.

Además, dijo que ante el anuncio del posible regreso a clases presenciales,

Disponibilidad de Horario

Licencia de Conducir Vigente

SOLICITA

PERSONAL

la gente se está dando su última oportunidad de viaje y paseo, sin dejar de mencionar los eventos turísticos que han Ilevado clientes hoteles y restaurantes incluso a media semana, algo que no se había visto desde hace varios años.

Estimó que en las últimas ocho semanas, la ocupación se ha mantenido buena a media semana, con promedios de entre 65 y 70% para algunos hoteles del sur de la ciudad, lo que refleja la oportunidad que tienen las familias para salir de viaje entre semana porque no hay clases presenciales.

Sin embargo, advirtió que estos números podrían comenzar a bajar tras los nuevos anuncios del reinicio a clases presenciales.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y FAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada (A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Técnico en Mantenimiento

Conocimientos

- 'Mantenimiento preventivo y correctivo a equipo de edificio
- 'Instalación de equipos. motores, bombas, calderas, etc.
- ·Instalaciones eléctricas baja tension 440/220 / 110 1ph y 3ph
- Mantenimiento tableros electricos
- 'Tratamiento de Osmosis / sistemas de aguas negras
- Seguimiento a plan de mantenimiento
- Reportes y llenado de bitacoras
- ·Control industrial
- 'Instalaciones hidraulicas y gas
- Equipos aire acondicionado
- 'Trabajos generales albañileria
- ·2 años de Experiencia

•Responsable y Honesto

Ofrecemos prestaciones de Ley y Salario Competitivo.

AYUDANTE GENERAL

Interesados presentarse en Condominios La Paloma (Oficina de WIVC) con solicitud elaborada y documentos personales de 9am a 4pm de Lunes a Viernes. Informes y citas: (661) 612 - 0918

Interesados enviar currículum a: HumanResources@sanoviv.com Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos Visitanos: www.sanoviv.com

Fuga en acueducto deja sin agua a Rosarito y Tijuana

Por Juan Pablo Sebastián

na nueva fuga en una arteria del Acueducto El Florido-El Aguaje de la Tuna junto a la planta tratadora Arturo Herrera de Tijuana, dejó sin el servicio de agua potable a varias colonias de Tijuana y Rosarito a principios de semana.

La fuga fue detectada desde el viernes 25 de junio pero la suspensión del servicio inició a principios de semana, una vez que se preparó el terreno y se dispuso el equipo para realizar las reparaciones en la infraestructura de 24 pulgadas de diámetro.

El Director de la CESPT, Eliel Vargas Pulido, explicó que se realizaron maniobras para reducir la presión en el punto de la fuga y evitar contingencias y riesgos para el personal técnico, pues estaría trabajando a 7 metros de profundidad.

Además fue necesario cerrar los tanques para eliminar el flujo de agua y poder sellar la apertura, dejando sin servicio de agua a más de 700 colonias en Tijuana y Rosarito.

Las zonas que no fueron afectadas con la falta del servicio de agua potable son el área de Otay, el Corredor 2000 y el sur de Rosarito, mientras que en las colonias ubicadas en los alrededores del Cerro Colorado se presentó intermitencia en el servicio y el resto de las ciudades de

"Es la arteria que alimenta el lado poniente de la ciudad, desde la presa Abelardo L. Rodríguez hasta Playas de Tijuana y Rosarito. Estamos hablando que se tiene que hacer un paro desde la planta El Florido y esto afectaría una parte con intermitencias en el servicio en la zona oriente, porque estamos reduciendo de 4 800 a 1 300 litros por

Tijuana v Rosarito se guedó sin agua.

reduciendo de 4,800 a 1,300 litros por segundo, para poder conducir el agua hacia el lado oriente. Lo que hicimos fue cerrar los tanques desde las 6 de la mañana para hacer reducción del flujo en este punto en el acueducto y poder reparar la fuga", explicó Eliel Vargas Pulido.

Detalló que la reparación de la fuga se inició el lunes 28 de junio y terminó ese mismo día, pero una nueva falla menor derivada del desgaste natural de la red de distribución, que data desde hace más de 40 años, obligó al personal técnico a valorar si se iniciaba con la recuperación del servicio o se continuaba con las labores de mantenimiento que se pretendían realizar aprovechando la contingencia.

Debido a que la nueva falla detectada era pequeña, autoridades de la CESPT optaron por reestablecer el servicio con el llenado de los tanques y reprogramar las labores de monitoreo y mantenimiento.

Realizan desalojo y limpieza en edificios abandonados de la Plaza San Fernando

Por Delia Ruelas

on el fin de erradicar los espacios considerados como puntos de concentración de la delincuencia, y dando seguimiento a las múltiples quejas ciudadanas, el Ayuntamiento inició la limpieza, desalojo y demolición de los antiguos edificios abandonados en la Plaza San Fernando.

Atemprana hora del martes 29 de junio cuadrillas de la Secretaría de Desarrollo y Servicios Urbano, realizaron labores de limpieza y demolición de las ruinas. Cabe señalar que en días pasados iniciaron labores de desalojo de personas en situación de calle que habitaban en las construcciones, incluso algunos utilizaban dicho espacio como picadero y un escondite luego de delinquir.

Así lo expresó el Secretario de Desarrollo y Servicios Urbanos, Enrique Díaz Pérez, quien señaló que dichas labores responden al llamado urgente de la población colindante para evitar la delincuencia alrededor del inmueble.

"Prevalece la afectación en la comunidad de tanta situación de delincuencia, es mucho lo que se ha afectado y nosotros lo que hicimos es seguir las instrucciones de la Alcaldesa Araceli Brown, de ir mejorando la imagen del municipio, e iniciamos la demolición porque no dejaba de ser una problemática y un foco de infección ya que hay mucha indigencia".

Respecto al desalojo de los indigentes y personas con padecimientos mentales que habitaban en el edificio abandonado, el funcionario señaló que la Alcaldesa Araceli Brown, ha gestionado pláticas con la federación y el estado con el fin de atender dicho problema que ha incrementado considerablemente en el municipio.

"La Alcaldesa Araceli Brown está generando pláticas con la federación y con el estado, porque este problema no solamente prevalece aquí, también en los arroyos, de hecho nos hemos dado la tarea de desalojar a personas que están en zonas de alto riesgo y zona federal, algunas son familias que vienen al municipio a trabajar y otros son indigentes que de algún modo son viciosos".

Cabe señalar que en las labores de desalojo participó la Guardia Nacional y la Secretaría de Seguridad Pública.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Solicita y admite gobierno de BC declaratoria de alerta de género

I gobierno de Baja California solicitó y admitió la declaratoria de alerta de género emitida por el gobierno federal a petición de organismos de la sociedad civil.

De manos del Licenciado Alejandro Encinas, Subsecretario de Migración y Derechos Humanos del Gobierno de México, el Secretario General de Gobierno Amador Rodríguez Lozano recibió la declaratoria y dijo que este hecho demuestra la voluntad que tiene el gobernador Jaime Bonilla Valdez de prevenir la violencia hacia las mujeres en todas sus modalidades de una manera integral.

"En un hecho histórico que no había sucedido en nuestra entidad; desde antes de ser gobernador Jaime Bonilla solicitó que el gobierno anterior aceptara la alerta de género y esto no sucedió, hoy las cosas son distintas porque el gobierno admite la alerta y acepta tomar una serie de medidas encaminadas a proteger a las mujeres de Baja California" dijo.

Por su parte, el Subsecretario de

Migración y Derechos Humanos, Alejandro Encinas, destacó que el gobierno de México que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador tiene toda la disposición de generar políticas públicas para garantizar la protección de las mujeres y eliminar la impunidad.

"Agradecemos al gobierno de Jaime Bonilla, al Secretario General de Gobierno, y al grupo de trabajo por la disposición para tomar las medidas necesarias que nos ayuden a proteger los derechos fundamentales de las mujeres; nosotros mes con mes vamos a ir midiendo cada uno de los indicadores y el desempeño de cada una de las dependencias, pero lo importante es que Baja California da un paso adelante en este tema", dijo el funcionario federal.

El Presidente de la Comisión Estatal Derechos Humanos, Miguel Ángel Marrufo agradeció al gobierno del estado por admitir la alerta, así como a los grupos de trabajo por encaminar la gestión para que la alerta de violencia de género fuera una realidad en Baja California.

Participan alumnos de preescolar en la "Semana en familia"

Por Delia Ruelas

on el objetivo de promover ambientes familiares que favorezcan el aprendizaje y

valores esenciales para la vida en sociedad, se llevó a cabo la "Semana en familia", a nivel preescolar.

Al respecto, la profesora Ana Rosa Márquez Rosales, Encargada de Despacho de la Secretaría de Educación en el municipio, informó que la "Semana en familia", estuvo enmarcada por actividades dirigidas a alumnos acompañados por uno o varios integrantes de su familia; contemplaron juegos de mesa en familia, pusieron en práctica una receta de cocina y dieron lectura a un cuento.

Además se llevaron a cabo dos actividades exclusivamente para padres de familia o tutores, que consistió en ingresar a una plática virtual donde se promovieron los valores y estrategias para el control de emociones, esto a fin de proporcionar herramientas para mejorar la convivencia dentro del hogar. La Encargada de Despacho expresó que la Secretaría de Educación, impulsa desde el nivel preescolar diversas estrategias que permitan el desarrollo socioemocional de los niños para que adquieran confianza en sí mismos, enfrenten y resuelvan situaciones con mayor autonomía, expresen ideas, emociones y regulen sus maneras de actuar.

Márquez Rosales, agregó que se tuvo una importante participación y aceptación por parte de los alumnos y padres de familia que cumplieron con las actividades durante la "Semana en familia", lo que contribuirá de manera favorable al desarrollo de los alumnos y su rendimiento académico.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

SECCIÓN TARJETEROS

QUINTAS DEL MAR SE SOLICITA

ADMINISTRADOR

Envia currículum vitae a

quintasdelmarhoaac@hotmail.com + Informes al 661-612-0347

SE SOLICITA · Tortillera · Cocinero Informes al

661 111 4956

CONDOMINIO LAS PALMAS

SOLICITA PERSONAL DE

- ·Mantenimiento ·Limpieza
- Seguridad

PRESENTAR SOLICITUD

TEL: 661-100-6426

ALFOMBRAS RANGEL

SOLICITA

HOMBRE

De 25 a 35 años

- Para trabajos diversos
- Con licencia tipo C
- Con visa para Estado Unidos, no próxima a vencer
- Residente en esta Ciudad

Todas las prestaciones de ley Buen ambiente de trabajo

TEL.6616121583 Y 6616121426

Condómino Playa Blanca SOLICITA

Empleado Jardinero

CON EXPERIENCIA

Ofrecemos salario catorcenal de \$4,500 a \$5,500.00 Pesos Y prestaciones de Ley

Requisitos:

- · Mínimo 1 año de experiencia
- · Buena presentación
- · Disponibilidad de horario y turno mixto.
- Se requiere transporte para trasladarse a laborar
- · Carta No antecedentes penales y antidopaje
- Carta de recomendación últimos dos empleos

Entrevistas con Ramón Herrera. Liamar al Cel. 664 506-4677

Existe posibilidad de apertura de la frontera con EUA, por la "Inmunidad de rebaño" en BC

Por Delia Ruelas

racias al apoyo que se logró desde la Federación, Baja California ya cuenta con

"Inmunidad de rebaño", lo cual es un paso para la reapertura de la frontera con Estados Unidos, consideró el Secretario de Economía Sustentable y Turismo del Estado, Mario Escobedo Carignan.

"Baja California ya cuenta con inmunidad de rebaño gracias al apoyo que recibimos del Presidente, ese millón doscientas mil vacunas que se aplicaron a la población de 18 a 49 años de edad,



Mario Escobedo Carignan

seguramente esa medida nos ayudará para que el 29 de julio, Estados Unidos pueda aprobar la apertura el cruce a no esenciales, que nos va a ayudar muchísimo sobre todo como el mensaje que damos como región".

El funcionario estatal expresó que la positiva participación y aceptación de más de seis mil asistentes al Paseo Ciclista Rosarito-Ensenada, abre la oportunidad de continuar con diversos eventos masivos en la región, por lo tanto esto abona en una recuperación económica favorable.

En otro temas el Secretario señaló que tras la visita del Presidente Andrés Manuel López Obrador a Baja California, se planteó agilizar los trámites burocráticos para que empresarios puedan incorporarse al esquema de Zona Libre y de esta forma continuar liderando en la generación de empleos.

"Se ha planteado al SAT desregular los trámites para registro como empresas de la frontera dentro del esquema de Zona Libre y pueda cobrar como 8 por ciento de IVA y podamos tener un Impuesto Sobre la Renta (ISR) diferenciado del 20 por ciento, creemos que hay forma de agilizar esto para que más empresas lo puedan gozar y poder ser más competitivos".

El Secretario expresó que el haber bajado el IVA en la Zona Fronteriza, provocó un incremento en las ventas, incluso en el pasado mes de enero cuando son meses con pocas ventas, lo cual es algo positivo, además que se ha liderado en la generación de empleos.

empleos, es el primer estado a nivel nacional, todo esto nos ha ayudado este esquema de competitividad pero necesitamos hacerlo más ágil".

"De enero a junio se han generado 45 mil



EMPRESA IMPORTANTE EN EL RAMO TURISTICO EN ROSARITO SOLICITA PERSONAL PARA AREAS EN GENERAL

SEGURIDAD

- CONSTRUCCIÓN
- LIMPIEZA
- MANTENIMIENTO

CONTRATACIÓN INMEDIATA

REQUISITOS

- DISPONIBILIDAD DE HORARIO
- MAYOR DE 18 AÑOS
- •AMBOS SEXOS

INTERESADOS LLAMAR AL TEL:661-612 1483 EXT 2

Correo: office@lapalomabaja.com ALEJANDRA ROMERO PLAYAS DE ROSARITO



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada (A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Auxiliar de Mantenimiento

- ·Carrera Técnica o Bachillerato
- Conocimiento básicos de electricidad y plomería
- Conocimiento, manejo de máquinas, herramientas manuales y eléctricas.
- ·Habilidad y rapidez para resolver problemas
- Disponibilidad de Horario
- ·Actitud de Servicio

Interesados enviar su CV a: HumanResources@sanoviv.com o llevar solicitud elaborada a: Km 39 Carr. Libre Tijuana-Ensenada S/N int E2-130, Rancho Santini Tel. (661)614-9200 · Visítanos: www.sanoviv.com

16

Lleva Control Animal vacuna antirrábica a las colonias

Por Delia Ruelas

on el fin de acercar a la población la vacuna antirrábica para mascotas, el Departamento de Control Animal estará llevando la vacuna completamente gratis a diversas colonias populares del municipio, los días miércoles y jueves de julio.

Así lo expresó el Coordinador de Control Animal, Jaime Urrea, quien señaló que durante este año la dosis llegó con un atraso, pero eso no impedirá que las mascotas se queden sin su vacuna antirrábica, por lo tanto se implementa la estrategia de llevarla los días miércoles de julio a diversas colonias de la Delegación Plan Libertador y Zona Centro y los días jueves de julio a las comunidades de Primo Tapia.

Durante el miércoles 30 de junio se aplicaron ochenta vacunas antirrábicas para mascotas en el Fraccionamiento Misión del Mar II, mientras que el próximo miércoles 7 de julio se llevará la vacuna a la colonia Real de Rosarito II, el módulo se instalará enfrente de las Carnitas El Güero, en el horario de

10:00 de la mañana a 12:00 de la tarde. Aunque la vacuna antirrábica se tiene de manera gratuita todo el año en la oficina de Control Animal, en la temporada de verano es cuando se logra una mayor promoción debido al abandono de mascotas por la proliferación de pulgas y garrapatas.

Se recuerda a los dueños de mascotas que la vacuna antirrábica se aplica una vez al año tanto a perros y gatos mayores de tres meses, que no estén lactando, ni a mascotas preñadas. Los interesados deberán llevar a las mascotas al módulo de vacunación para su aplicación, pues la vacuna no se entrega para llevar a domicilio.

También durante la aplicación de la vacuna antirrábica los vacunadores, evaluarán si las mascotas requieren el tratamiento para pulga y garrapata, el cual es totalmente gratuito.

Los interesados en aplicar la vacuna antirrábica a sus mascotas también se pueden acercar a las instalaciones de Control Animal en la calle Jesús Leyva Torres #95, en la colonia Ampliación Benito Juárez, de lunes a viernes de 8:00 de la mañana a 2:40 de la tarde.

Roban casitas construidas para perros callejeros

Por Delia Ruelas

i siquiera un mes duró instalada la casa para mascotas construida por el Proyecto Casa Colitas, la casita construida con material reciclado desapareció de la colonia Lienzo Charro y otra más en la colonia Crosthwaite.

La idea de instalar casas para perros surgió ante la necesidad de brindar un espacio a las mascotas que deambulan en las calles; las casas fueron instaladas en lugares estratégicos y en zonas donde no incomodaran a los transeúntes y comerciantes aledaños.

Así lo expresó el promotor del proyecto Julio César Llamas, quien indicó que las estructuras tiene un costo de doscientos pesos, además de invertirle tiempo para ir por dichas estructuras a la ciudad de Tijuana, por lo tanto no comprende cómo es que se las robaron o las retiraron cuando, las casas tienen escrito un número telefónico para que hagan saber su inconformidad.

"Donde yo pensé que iban a estar bien cuidadas pues resulta que no, la verdad si me desanima poquito porque uno trata de ayudar pero a otros no les interesa. Aunque no es mucha la inversión en las casitas, tengo que ir hasta el Pacifico por las estructuras, es donde uno gasta el tiempo y la gasolina".

El animalista solicitó mayor respeto para el proyecto que solo busca brindar apoyo a las mascotas abandonadas, así también pidió respeto para los comederos donde cada semana coloca agua limpia y croquetas, pues también los comederos han sido removidos. "Igual si no les interesa ahí les dejo el teléfono en la casita y si hay alguna inconformidad pues que me hablen y me digan que la mueva de lugar".

Cabe señalar que el señor Julio Llamas continúa la recolección de croquetas para rellenar los 22 comederos que ha instalado en diversas colonias del municipio, por lo tanto, el próximo sábado 3 de julio, llevará a cabo una colecta de croquetas en el estacionamiento de la Plaza Comercial Pabellón.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Preparan diversos eventos gastronómicos y culturales durante el fin de semana

Por Delia Ruelas

iversos eventos interesantes para el fin de semana con motivo del Día de Independencia de Estados Unidos, anunció el Comité de Turismo y Convenciones (COTUCO).

Entre los eventos que se llevaran a cabo se encuentra la "Expo Artesanal Rosarito 2021", programada del jueves 1 al domingo 4 de julio, en el parque "Abelardo L. Rodríguez", de 1:00 de la tarde a las 10 de la noche; donde se instalarán 60 locales, con participación de representantes de 15 estados de México y presentaciones artísticas con más de 350 personas en grupos folclóricos, solistas y gruperos, entre otros.

Otro de los eventos por realizarse en la ciudad es "La Guelaguetza", el 3 y 4 de julio, donde los visitantes podrán disfrutar de gastronomía, música y artesanías, en el estacionamiento del Restaurante La Guelaguetza, de 10 de

la mañana a 10 de la noche.

Además de reconocidos eventos que realizan diversos bares de la Zona Turística como Mexicali en la Playa, además del aniversario de un reconocido bar, entre otros.

El COTUCO prevé altas expectativas de afluencia de turistas cautivos y potenciales, ya que en anteriores celebraciones se tuvo una gran cantidad de visitantes, sin lugar a dudas la gastronomía sigue siendo un factor muy importante para recobrar la confianza del visitante después de la crisis que generó la pandemia.

"Tuvimos un proceso de vacunación muy acelerado y atinado, con una gran coordinación entre el Gobierno Federal y Estatal, el proceso de vacunación nos garantiza un sistema de bioseguridad para nuestros habitantes y aunado a los turistas que ya están vacunados, esto es un acelerador para el fomento de la economía", expresó el Presidente de COTUCO, Conrado Acevedo.

Llaman a mantener control de presión arterial para evitar derrame cerebral

·Dolor de cabeza intenso, vómito y náusea, síntomas de alerta también.

I director del Hospital General Regional (HGR) No. 20, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en Tijuana, Pablo Robles Noriega, llama a los pacientes hipertensos a llevar un control puntual de su tratamiento de presión arterial en las Unidades de Medicina Familiar (UMF) para evitar consecuencias que en ocasiones puedan costarles la pérdida de la vida.

De acuerdo con el IMSS en Baja California, la presión arterial es uno de los principales problemas que puede ocasionar un derrame cerebral, siendo una de las razones de ingreso al servicio de urgencias hospitalarias el taponamiento de arterias.

Los derrames cerebrales son la tercera causa de muerte en México, y Robles Noriega explicó que el 80 por ciento de los casos son isquémicos, es decir, provocados por un coágulo que viaja por el torrente sanguíneo hacia el cerebro, tapando una arteria, es decir, una embolia cerebral. El 20 por ciento restante obedece al sangrado del cerebro, que ocurre cuando pequeños vasos sanguíneos se debilitan y se rompen lo que, en consecuencia, provoca daños a las células del órgano.

Estas hemorragias pueden tener causas múltiples, como ingesta de anticoagulantes, golpes o traumas en la cabeza. Sin

embargo, el doctor indicó que la principal causa de este tipo de hemorragia es el descontrol de la presión arterial, cuando el paciente hipertenso sufre un problema neurológico súbito, se dispara la presión, rompe un vaso y produce un coágulo dentro del cerebro.

Pero otro padecimiento grave, advirtió, son los aneurismas, los cuales requieren de estudios especializados: tomografía y resonancia, para ubicar el lugar donde sangró y determinar si es accesible para operarlo.

Los síntomas, advirtió, son debilidad o parálisis de alguna parte del cuerpo, entumecimiento, hormigueo, disminución de sensibilidad, dificultad para hablar o entender, pérdida de memoria, problemas de visión, párpados caídos o movimiento incontrolable de los ojos.

"Desafortunadamente estas patologías registran una alta mortalidad, ya que el índice se ubica en siete de cada 10 personas, particularmente la hemorrágica hipertensiva si no es tratada adecuadamente" dijo.

Por ello, hace un llamado al público en general a llevar un control de su presión y, presentarse síntomas como los ya mencionado, acudir al área de urgencias para evitar consecuencias graves

SECCIÓN TARJETEROS



• AYUDANTE DE MESEROS (SEMANA COMPLETA O FINES DE SEMANA) • COCINEROS • ALMACENISTA • AYUDANTES DE COCINERO

· LAVA PLATOS (FINES DE SEMANA) · HOSSTES (FINES DE SEMANA)

Informes al: 661 614 6251 p/entrevista a partir de la 1pm, presentarse con solicitud elaborada. KM 34 ½ carr. libre Tijuana-Ensenada

MOTEL EL PORTAL

SOLICITA

- · Ingles básico
- Residente de esta ciudad

Ofrecemos prestaciones de lev Buen ambiente de trabajo

INFORMES AL 661 612 1583 y 661 612 1426



MADERERIA ZONA NORTE ROSARITO SOLICITA

EMPLEADO PARA AREA DE PATIO

'ASESOR DE **VENTAS DE** MOSTRADOR

ROSARITO PRESENTARSE CON SOLICITUD ELABORADA

NUEVA UBICACIÓN Martires de Tacubaya #567, Col. Reforma Tel (661)613-5304

IMPRENTA ROMO

SOLICITA

OFRECEMOS BUEN SUELDO

Horario Lunes a viernes de 10:00 am a 4:00 pm Informes al 661 612 2727

SE SOLICITA

para Quintas del Mar HOA Edad 18 a 45 años

MAYORES INFORMES (661)612-0347



VILLA ORTEGA SOLICITA PERSONAL

- Cocineros
- Ayudantes de cocina
- Capitan de meseros (Inglés básico)
- Meseros (Inglés básico)
- Ayudantes de mesero
- Recepcionistas (Inglés básico)
- Bartender
- Capturisa de datos
- Control de inventarios Edad 19 a 24 años

Interesados presentarsecon solicitud elaboradaen Calle Barracuda #77 **Puerto Nuevo**

Supera expectativas Paseo Ciclista Rosarito-Ensenada





Guillermo Rodríguez Macouzet

Baja California, después de la contingencia sanitaria, "con este evento podemos decir que nos reactivamos en términos turísticos al cien por ciento como estado, podemos medir por la cantidad de minutos que tardaron en salir los ciclistas, ya pasando de diez minutos los organizadores lo consideran como exitoso".

Al respecto la Alcaldesa Araceli Brown, les dio la bienvenida a los participantes y recordó cómo su padre participaba en dicho paseo ciclista, lo cual es un atractivo para el municipio y un generador de la economía local.

Antes del tradicional banderazo de salida, Rodríguez Macouzet, solicito recorrer cada tramo en memoria de aquellos que fallecieron debido a la pandemia, ya que no se podía guardar silencio por un minuto debido al ruido del

En el trayecto de 50 millas por la costa del Pacifico, los participantes de diferentes nacionalidades, desde el Sur de California y diversos estados de la República Mexicana, pudieron disfrutar de caminos rurales y la majestuosa vista al mar, hasta terminar en Ensenada donde fueron recibidos con una gran fiesta.

Vea más fotos en FACEBOOK www.facebook.com/ecosderosarito y PAGINA DE INTERNET www.ecosderosarito.com

Por Delia Ruelas

ás de seis mil personas participaron en el Paseo Ciclista Rosarito- Ensenada,

el cual se reanudó con algunas medidas sanitarias, la mañana del sábado 26 de junio, afortunadamente la participación fue positiva a pesar de haberse suspendido cuatro paseos durante la etapa crítica de la pandemia.

La salida de los ciclistas en el municipio fue a la altura del Hotel Rosarito, la cual tuvo una duración de dieciséis minutos, tiempo que superó los diez minutos que se tenían previstos, por lo tanto fue un indicador positivo de participación, así lo expresó el Fundador y Organizador del Paseo Ciclista Rosarito-Ensenada. Guillermo Rodríguez Macouzet.

"Ya habiamos suspendido cuatro paseos, los permisos con las ciudades de Rosarito y Ensenada estaban

condicionados, se otorgarán siempre y cuando no pasará a semáforo epidemiológico color naranja, también teníamos la amenaza de otra ola de contagios; el haber cancelado cuatro paseos anteriores significa una gran pérdida económica para la empresa, dijimos si volvían a cancelar las posibilidades de sobrevivir eran muy pocas, pero afortunadamente no se canceló y aparentemente superó las expectativas".

El Fundador del paseo consideró que la buena participación del evento, augura que se lleve a cabo el siguiente paseo tradicional durante el 26 septiembre del presente año, "esta fue la edición del 42 aniversario y fue un éxito".

Por su parte el Secretario de Economía Sustentable y Turismo, Mario Escobedo Carignan, señaló que el Paseo Ciclista Rosarito-Ensenada es el primer evento masivo importante que se realiza en



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada (A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Chofer de Pacientes

- 'Tener "Green card (Resident Card) " con Ready Lane
- Licencia de manejar de chofer "C"
- ·Inglés Avanzado
- Secundaria Terminada
- ·Dinámico, actitud de servicio, trabajo en equipo, buena presentación
- Conocimiento de la ciudad de Tijuana, Rosarito, Ensenada y E.U.A.
- Experiencia no necesaria
- ·Disponibilidad de horario

Interesados enviar currículum Español/Ingles a: humanresources@sanoviv.com y/o patricia.mendoza@sanoviv.com Tel. (661)614-9200 + Visitanos: www.sanoviv.com

ECOS DE ROSARITO Del 02 al 08 de Julio de 2021

Centros de salud continuarán vacunando Concluye vacunación masiva anticovid-19 en Rosarito

Por Juan Pablo Sebastián

Tras varias semanas de una intensa labor de coordinación entre el gobierno federal y los gobiernos locales, el pasado fin de semana concluyó la vacunación masiva anticovid-19.

La Delegada Regional de los programas de Bienestar Social en Rosarito y Tecate, Angélica Hernández Macías, informó que se aplicaron más de 80,400 dosis de diferentes vacunas en los dos centros de aplicación en Rosarito, ubicados en el Centro de Convenciones Metropolitano como en el COBACH centro.

Las personas que no alcanzaron a vacunarse tendrán la oportunidad de hacerlo directamente en los centros de salud una vez que lleguen nuevas

Se prevé que la próxima semana llegaran dosis de vacunas Sinovac y Pfizer para segunda aplicación, que se concentrarán sobre todo en Tijuana y Mexicali, así con en centros de salud de otros municipios para su aplicación a menor escala.

Angélica Hernández Macías adelantó que el objetivo del gobierno federal es atender a toda la demanda incluso después de la vacunación masiva.

Habiendo concluido su intensa labor de coordinación en el proceso de vacunación, se mostró satisfecha con los resultados, pues dijo que a pesar de los inconvenientes que se presentaron, todo salió muy bien y se protegió a la población.

Destacó que los principales inconvenientes que se registraron estuvieron relacionados con la vacuna "Johnson & Johnson" en donde hubo personas que tuvieron reacciones adversas.

Sin embargo, se detectó que fueron consecuencia de la ingesta de alcohol un día u horas antes de recibir la vacuna.

Otras reacciones fueron por causas ajenas a la vacuna, principalmente por

Anuncia IMJUVER apoyo a practicantes universitarios

Por Delia Ruelas

I Instituto Municipal de la Juventud (IMJUVER), anunció una ■ convocatoria para los jóvenes rosaritenses, estudiantes de nivel universitario, menores de 29 años de edad, para participar en el Programa Juventudes Capacitándose". El programa consiste en un apoyo económico de siete mil seiscientos pesos a estudiantes de las carreras de Ingeniería Civil, Arquitectura, Diseño Gráfico o Ciencias Computacionales (o afín), que se encuentren en periodo de liberación de prácticas profesionales o su equivalente, que cuenten con la aprobación de su institución educativa para la liberación de sus prácticas en esta institución y que cuenten con al menos el 80 por ciento de sus créditos aprobados.

Asimismo, para solicitar el apoyo, los

estudiantes deberán cumplir con todos los requisitos, criterios y condiciones de selección establecidos en la convocatoria. El número de beneficiarios del programa será de 10 jóvenes. El Director del Instituto Municipal de la Juventud, Israel Duran Natera, informó que el programa es implementado por la actual administración y si resulta positivo será implementado también el próximo año. con el fin de beneficiar a otros ióvenes universitarios quienes egresaran de sus carreras.

Los interesados, pueden obtener mayor información en la oficina 302 B del IMJUVER en la Casa Municipal de 08:00 de la mañana a 3:00 de la tarde, también, pueden enviar un mensaje a través de las redes sociales del IMJUVER Rosarito o llamando al teléfono 661 104 01 29.

Roban camioneta del estacionamiento crisis nerviosas. de tienda comercial Por Juan Pablo Sebastián

ientras se encontraba comprando en la tienda Aprecio frente al Palacio Municipal, un joven fue

víctima del robo de su vehículo la noche del miércoles 30 de junio.

El joven llegó a comprar al establecimiento y dejó estacionado su carro enfrente, confiado en que se trataba de un lugar seguro, pues hay personal encargado del parking, además de que esta prácticamente en frente del Palacio Municipal.

Al salir con la compra, se percató que su carro no estaba y al dirigirse con los empleados de la tienda, le dijeron que nadie había visto nada.

Su camioneta era una Nissan color roja, con placas de circulación 64649N1.

Al día siguiente, testigos vieron la camioneta por el rumbo de Loma Blanca en la colindancia de Rosarito y Tijuana, pero cuando reportaron al dueño y regresaron, la camioneta ya no estaba.

La víctima acudió al Ministerio Pública a levantar la denuncia, pero con pocas esperanzas de recuperarla a través de la

Familiares de la víctima lamentaron que mientras los robos de vehículos siguen incrementándose, las autoridades no obliguen a las propietarios de la tiendas a implementar medidas de vigilancia más estrictas, pues en muchos casos no cooperan con la autoridad proporcionando los videos hasta que son obligados como parte del seguimiento a la denuncia.

Reinicia el boxeo en Rosarito

Por Adelo Hernández Jr.

I promotor Carlos Yáñez por 3ra vez en el presente calendario, ⊿febrero, abril y junio 25 y 26 ha presentado eventos de boxeo amateur, con buena aceptación de la afición rosaritense, las funciones constan de 2 días viernes y sábado con encuentros de 40 a 50 peleas por día y ya con el aval del CMB se observa, aunque mínima, una evolución positiva en su organización.

Asisten peleadores de diversas partes de la República Mexicana y en su mayoría se presentan latinos que viven en USA, dándole un toque especial a las premiaciones, todos los ganadores se llevan su cinturón como reconocimiento a su trabajo y los niños y jóvenes salen satisfechos del esfuerzo realizado, tomando en cuenta que su principal objetivo es que practiquen en los torneos ya que por la pandemia en todo 2020 no tuvieron

De los gimnasios más entusiastas y participativos se encuentra Rhino's Boxing con su titular El Sr. Sergio Zaragoza quien de 9 jóvenes que inscribió para dicha competencia 5 se llevaron la ansiada victoria, destacando el joven de peso completo

Jerry Zavala Madero de 27 primaveras, quien tiene un problema de salud y gracias a la práctica del deporte de fistiana ha mostrado una mejoría sustancial en su recuperación. Otro participante activo es High Desert Boxing Club de Don Javier Castro que se presentó con un nutrido grupo de boxeadores llevándose varios cinturones.

Otro competidor fue del Gym Joel Díaz el Sr. Adam Carrera de Palm Spring así como Don Roberto López de Ocenside, Jurupa Valley Boxing Club, Centra Coast Boxing Club, United Boxing de RCM Boxeo, Hugo Valdez de Ecatepec, Estado de México, Team Ugalde y Oscar Díaz de Tijuana.

Se ha comprometido la promotora aplicar para sus siguientes eventos el reglamento del WBC, toda vez que en esta ocasión trabajaron oficiales profesionales de Tijuana y el amateur es diferente desde su organización hasta la reglamentación.

También para el viernes 9 de Julio aquí en Rosarito está programado una velada profesional en el auditorio Ernesto Ruffo Appel por parte de Baja Boxing con la participación de los hermanos Lozada, apoyemos el boxeo

Detiene FGE a hombre en cateo con diversas cantidades de droga

n cumplimiento de una orden de cateo, la Fiscalía General del Estado ▲ decomisó varias cantidades de droga

en un domicilio de la colonia La Mina.

El Ministerio Público llevó a cabo la diligencia con apoyo de elementos de la Guardia Estatal de Seguridad e Investigación (GESI) en el domicilio marcado con el número 123 de la calle Mina del Coronel de la colonia del mismo nombre.

En el lugar se logró la detención de Carlos Enrique "N", quien se encontraba en el

La droga estaba distribuida en diferentes paquetes.

Se encontraron 22 envoltorios de plástico transparente, 19 de color verde sellados y otros tres en plástico con metanfetaminas, con un peso aproximado de 14 gramos, además de 1 gramo de marihuana en otro paquete.

El inmueble fue asegurado y quedó bajo resguardo de la FGE, en tanto que el detenido, así como la droga incautada, quedaron a disposición del Ministerio Público.



CASAS Y TERRENOS

RENTA · VENTA · COMPRA

DENTISTA

VARIOS

COMPRA - VENTA

APARTAMENTO

TERRENO

DENTISTA PARA NINOS

Dr. Humberto Aguirre González Odontología General v Ortodoncia Citas: 661 613 0279

TEL. OFICINA

612-1244

613-0551

TOTALPLAY

Nuevas Coberturas: Col. Reforma, Constitución Parte Alta, Col. Independencia. **CONTRATA YA AL**

664 336 2836

pesos

por pulgada por edición

¿NECESITAS

RENTAR O VENDER?

SECCIÓN CLASIFICADOS Y/O

CASAS Y TERRENOS

ANUNCIATE CON NOSOTROS : clasificados ecos@vahoo.com

ORO, PLATA, DIAMANTES MEJORAMOS PRECIO PARA PRESUPUESTO LLAME SIN COMPROMISO

TEL: 661 612 0380 661 112 7208 TALLER DE JOYERÍA CASA ROSALES **FRENTE A FARMACIA GUSHER**

SE RENTAN APARTAMENTOS DOS RECAMARAS

EN VILLA FLORESTA DEL MAR INF. TEL. 661-612-1434

CASA MOVIL

SE VENDE CASA MOVIL DOBLE En Colinas de Rosarito, 3 recamaras. 3 baños, sala, comedor, cocina y estacionamiento para 3 o 4 carros. TODOS LOS SERVICIOS Y VISTA AL MAR • Tel: 619-956-6129

TERRENO EN VENTA

7m X 20m, con cimientos para 2 pisos, Fracc, Marbella, calle Nieve M-14 Lt-42, Playas de Rosarito. VENTA DIRECTA +52-551-376-3505



siguenos en /ecosderosarito



EMPLEOS ELLA

Restaurante El Pulgarcito SOLICITA AYUDANTE DE COCINA (MUJER) Necesario tener algo de experiencia en esta comida INF: 661 616-3041

Aparece cuerpo de joven desaparecido en el mar

Por Juan Pablo Sebastián

os semanas después de haber desaparecido en la playa de la zona centro, el cuerpo del joven

Jahir "N" apareció en la orilla de la playa por el rumbo de villa Lepró la tarde del 28 de junio.

Policías municipales atendieron el reporte alrededor de las 5 de la tarde indicando que un cuerpo flotaba a la orilla del mar, a la altura del kilómetro 23.5 de la carretera Escénica Tijuana-Rosarito.

El cuerpo estaba ya en estado de descomposición, con despigmentación

y desprendimiento de la piel, pero tenía puesto un short color café ajustado con cinturón con hebilla de metal.

Bomberos y salvavidas se aproximaron al lugar para realizar maniobras de jalar el cuerpo hacia la arena.

Paramédicos de la Cruz Roja acudieron para examinar el cuerpo pero era evidente que no tenía signos vitales. haciendo conocimiento del caso a la Fiscalía General del Estado.

Debido al estado de putrefacción, no fue posible confirmar en ese momento que se trataba del cuerpo del joven Jahir "N", desaparecido la tarde del sábado 13 de junio en la playa de la



zona centro.

Sin embargo, los primeros reportes presumían que era el mismo, pues no se tenía registro de otra desaparición en el mar.

Cabe recordar que los cuerpos de rescate fueron informados de esta desaparición alrededor de las 13:48 horas el pasado 13 de junio, cuando atendieron un reporte de dos personas que tenían dificultades para salir del mar, quienes a su vez se habían metido a salvar a otra persona que fue arrastrada por las olas mar adentro y ya no pudo salir.

Los dos hombres rescatados se retiraron del lugar sin informar pormenores sobre la persona que pretendieron salvar.

Es un principio se presentó la confusión porque algunos bañistas aseguraron que no era una persona sino una foca la que se desapareció en el mar.

Por la noche, se acercó a los cuerpos de rescate el joven Ángel "N", de 18 años de edad, para informarles que su amigo Jahir "N" se había metido al mar y ya no salió.

La búsqueda fue coordinada por bomberos y salvavidas rosaritenses por mar, tierra y aire con ayuda de drones, y solo se dio aviso a las autoridades de Ensenada y Tijuana para estar pendientes de la aparición del cuerpo.

Asesinan a balazos a presunto narcomenudista de la plaza San Fernando

Por Juan Pablo Sebastián

e varios impactos de arma de fuego, un presunto 'narcomenudista" que operaba en la Plaza San Fernando fue asesinado la madrugada del viernes 25 de junio.

Eran cerca de las 5 de la madrugada cuando al menos siete disparos despertaron a los vecinos de la calle Bahía San Francisco y Santa Cruz.

Al salir, se percataron que su vecino apodado "El Colas", yacía tendido en la calle en medio de un charco de sangre. frente al domicilio que habitaba.

Policías municipales arribaron al lugar y al constatar el asesinato dieron parte a la Fiscalía General del Estado que se hizo cargo de la escena.

Curiosamente, nadie se percató del o los responsables.

El occiso era conocido en la zona por sus actividades de venta de droga, aunque algunos lo señalaron como una persona tranquila.

Cabe mencionar que este hecho no fue plasmado en el parte de novedades de la Policía Municipal, como algunos otros homicidios y hechos delictivos que a lo largo de la presente administración han sido omitidos.



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada (A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Auxiliar de Limpieza/ Lavanderia

- ·Primaria Terminadas
- ·Sexo Indistinto
- Experiencia no necesaria
- ·Dinámico, actitud de servicio, Trabajo en Equipo, Responsable
- Disponibilidad de Horario

Interesados llevar solicitud elaborada a: Km 39 Carr. Libre Tijuana-Ensenada S/N int E2-130, Rancho Santini Tel. (661)614-9200 Correo: HumanResources@sanoviv.com Visitanos: www.sanoviv.com



RESTAURANTE & BAR POPOTLA

POPOTLA SOLICITA PERSONAL

- Tortillera
- Ayudante de Repostería
- Lavaloza
- Cocineros
- Meseros
- Guardia de Seguridad

Ofrecemos

- -Prestaciones de Ley
- -Oportunidad de crecimiento
- -Vales de despensa
- -Excelente equipo de trabajo

Por favor acude a nuestras instalaciones ubicadas enCarretera libre Tijuana-Ensenada #3400 Col. Popotla, casi frente al reten militar, te haremos una entrevista y te platicaremos detalles de la vacante, te esperamos todos los dias a partir de las 10:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde de lunes a viernes, solo necesitas traer una solicitud elaborada, para mayor información llama al 661-107-93-69.

TE ESPERAMOS!!!





